

Ciudad Real



Los diputados nacionales, Carmen Fúnez y Enrique Belda: “Una justicia eficaz comienza por mejorar la dotación de medios en los juzgados”



Fúnez y Belda han manifestado que, “los retrasos y el mal funcionamiento, especialmente en una materia tan sensible como la penal, favorecen el incremento de ciertos delitos que afectan a las personas más desfavorecidas de nuestra sociedad”. En Ciudad Real y en Castilla-La Mancha queda acreditado en los últimos años, y el propio informe de la Fiscalía de la región ha recordado recientemente la lentitud que sufren los procesos en general, el incremento de agresiones sexuales a menores o la constatación de más siniestralidad laboral. Así mismo, el Fiscal jefe de Ciudad Real, entre otros datos preocupantes, ha señalado que en el año 2022 aumentaron algo más de un 13 % las diligencias. “Una justicia impartida con dilaciones deja de ser justicia, pues la Constitución, en consonancia con el catálogo internacional de derechos humanos, construye la tutela judicial efectiva desde múltiples garantías, y una de ellas es la obligación de responder en tiempo prudencial a las acciones ciudadanas”. Así mismo, “el Poder Judicial es independiente, pero necesita de la colaboración del Poder Ejecutivo con competencias en la parte administrativa de la Justicia, para que el personal a su cargo auxilie a jueces y magistrados en su labor ordinaria”.

Por todo ello, han solicitado mediante pregunta registrada en el Congreso, una explicación a la ministra de Justicia sobre esta situación en las sedes judiciales en las que tiene competencia y, por tanto, está bajo su responsabilidad la administración de justicia, y solicitan también su opinión sobre la relación de causalidad en las dilaciones y retrasos que se producen, en los temas anteriormente señalados, por la infradotación de medios personales y materiales.

Almagro



NNGG-Almagro recauda 1165,90€ en favor de AFANION

NNGG se ha reunido con los representantes de AFANION, la Asociación de Familias de Niños con Cáncer de Castilla-La Mancha, para entregar los 1165,90€ que se recaudaron en el I Oktoberfest Benéfico. Centenares de vecinos acudieron a colaborar con la causa propuesta por la organización y a disfrutar de un día lleno de actividades. Igualmente, asistieron todos los miembros del equipo de gobierno del Ayuntamiento, así como también el presidente regional de Nuevas Generaciones, José Luis Montalvo, que afirmaba que “este Oktoberfest Benéfico es una gran iniciativa tanto de Nuevas Generaciones como de AFANION, ya que así se logra una mejor sociedad para estas familias”. NNGG-Almagro ha agradecido a todos los patrocinadores que hicieron posible que el evento saliera a delante de la mejor manera posible, garantizando un disfrute para todos los participantes del Oktoberfest.

